

# ÈL ESTILO DE JESÙS

## Instrucciones Generales

- ✓ **NO IMPRIMAS** éste material
- ✓ Si estás en un computador, presiona F5 en el teclado para ver las animaciones.
- ✓ Si estas en un celular, ponlo de manera horizontal.

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

# El estilo de Jesús

Jesús anunciaba su mensaje de dos maneras o con dos estilos, que pueden distinguirse claramente uno de otro, pero que también se complementan; estos dos estilos son: las parábolas y los dichos o sentencias.

# Parábolas

Una parábola es, según el diccionario, “la narración de un hecho fingido, del que se deduce una enseñanza, generalmente de orden moral”.

En términos simples, podríamos decir, que la parábola es una comparación entre dos realidades, que permite la deducción de un mensaje concreto y claro, importante para la vida del ser humano, cualquiera sea su condición.

Los evangelios nos muestran que Jesús era un hombre realista, alguien que estaba en contacto directo con el mundo, con la naturaleza, con la vida, y por supuesto, también con las personas; muy distinto a un teórico, a un filósofo que se mueve en el campo de lo general y de lo abstracto. Por esta razón, su modo de expresión preferido eran las parábolas, en las que, a partir de las realidades concretas y cotidiana que todos los que lo escuchaban podían identificar plenamente, enseñaba las verdades trascendentes que dan sentido y valor a nuestra vida humana.

Las parábolas nos muestran que Jesús ha mirado con cuidado los pájaros del cielo, los lirios del campo, los granos de trigo, los viñedos, las nubes del atardecer, las gallinas cuidando sus pollitos, y también, por supuesto, los campesinos en sus labores de siembra y de cosecha, los pescadores tirando las redes al mar, las mujeres en sus tareas domésticas, los pastores y sus ovejas, los padres con sus hijos, los patronos y sus empleados...

Pero no sólo los miró de manera distraída, como tantas veces lo hacemos nosotros, sino con cuidado y atención, con inteligencia y con fe, y esas realidades tan sencillas y "mundanas", lo remitieron a otras realidades superiores, y le permitieron descubrir y anunciar con claridad y de manera provocadora, el Reino de Dios, el reinado de Dios, que constituía el centro mismo de su mensaje.

# Actividad:

- Busca una parábola en los evangelios o en el canal de youtube Valivan (<https://www.youtube.com/user/valivanmta/videos>)
- Escribe en tu cuaderno de qué se trata la parábola
- Escribe en tu cuaderno, qué puede significar para tu vida esa parábola

# Para Finalizar

Las parábolas hacían que el contenido del mensaje de Jesús estuviera al alcance de todas las personas que lo escuchaban, ya fueran personas sin mayor instrucción, o personas estudiosas e instruidas; y han permitido también, que sus enseñanzas hayan llegado hasta nosotros con la misma fuerza y vitalidad con las que el Maestro las presentó a sus contemporáneos.

Es por eso que al leerlas, podemos darles un sentido propio a la realidad que vivimos HOY, lo que la hace "trascendente" en el tiempo

¿Recuerdas qué era trascendente?... Es cuando algo permanece en el tiempo con el mismo sentido que su primera vez.

# Ayuda

- Si vas a buscar las parábolas en tu biblia, te recomiendo las siguientes citas:

la parábola del grano de mostaza (Mateo 13, 31-32)

la de la levadura (Lucas 13, 20-21)

la de las Diez vírgenes (Mateo 25, 1-12)

la parábola del sembrador (Marcos 4, 3-9)

la de la red (Mateo 13, 47-50)

la de la cizaña y el trigo (13, 24-30)

- Si vas a buscar por internet, procura que sea una pagina católica.